
最新仰望英雄演讲稿(优秀5篇)
演讲稿是一种实用性比较强的文稿，是为演讲准备的书面材
料。在现在的社会生活中，用到演讲稿的地方越来越多。我
们如何才能写得一篇优质的演讲稿呢？下面我给大家整理了
一些演讲稿模板范文，希望能够帮助到大家。

仰望英雄演讲稿篇一

大家下午好！我叫xx，来自xxxx公司。今天，我演讲的题目是：
脚踏实地，仰望星空。

党的十九大报告提出，要把我国打造成为交通强国，作为一
名地铁人我深感光荣和自豪。因为我知道，我所在的沈阳地
铁集团，作为东北轨道交通建设与运营的领头羊和排头兵，
迎来了又一轮新的发展机遇。在加快轨道交通设备国产化的
背景下,沈阳地铁装备产业正在迅速崛起。逐渐成为辽宁省建
设先进装备制造业基地的一个新支点，承载厚重底蕴的沈阳
地铁作为大众运输工具,还具有宣传沈城文化的功能和属性。

回望来路，沈阳地铁人披荆斩棘，一路奋进，以轨道交通标
杆的姿态，持续带动企业创新发展。从地铁一号线，二号线
的十字交叉，到九号线，十号线的双l型结构，近百公里的地
铁轨道就是近百座矗立的丰碑，铭记着地铁人从地铁新军到
地铁老兵的历程，为沈阳实现了从十字线路到网状线路的跨
越；从模块化的装修材料到各具特色的站内设计沈阳地铁将
逐渐呈现出一个城市的品质。把市民带入一个崭新的文化空
间；从地铁沿线及周边土地开发到与中国石油成立全国首例
合资公司，完成了轨道交通产业链延伸的建设、运营、多种
经营“三位一体”的发展格局。地铁人的步伐一往无前，成
就万众瞩目。

不忘初心，方得始终，牢记使命，砥砺前行。十九大给了我



们朝着初心和使命即为实现中华民族伟大复兴的中国梦，继
续奋斗的决心和勇气。

所有地铁人都在默默发力，我们不仅要在城市轨道交通领域
做到技术一流、管理一流、服务一流、形象一流。还要放眼
长远，跻身全国一流轨道交通公司行列！这是我们的初心，
也是我们肩负的使命！

初来地铁的时候，常有人问我：你一个学金融的，怎么跑到
轨道交通行业来了？相比于西装革履，在高档写字楼里上班
的同学，我心里也曾泛起过几丝苦涩……但一个人的价值怎
么能单纯地用“在何处”、“做何事”去衡量呢？我要求自
己做一流员工，不光好学，还要会做；不光敢担当，还要能
创造。

任务有大有小，责任有轻有重。甚至很多工作是周而复始回
环往复的，但我没有动摇、没有懈怠、没有退缩。此刻，在
建国70周年之际，我想说，这样的踏实勤勉、这样的无悔付
出，是精神的牵引，是情感的升华，更是地铁人不忘初心、
牢记使命的责任担当，这份担当，就是我们祛病强身的自我
净化，是直面问题的自我修复，是敢于亮剑的自我革新。所
以在沈城轨道交通事业蓬勃发展的今天，我们要担当；在改
革开放40年实现从“赶上时代”到“引领时代”伟大跨越的
今天，我们愿担当；在弘扬出实策、鼓实劲、不图虚名、不
务虚功，劳模精神的奋斗者新时代，我们敢担当。

城人之美，建者担当；属于我的那一份初心和使命，就这样
在地铁文化的熏陶下发芽了，是地铁人教会了我要脚踏实地，
是地铁梦引领着我，仰望星空！

“青年兴则国家兴，青年强则国家强。”作为年轻的地铁人，
我一定会时刻牢记自己的初心和使命，与地铁同呼吸、共命
运、心连心，为率先建成全国一流轨道交通企业不懈努力！



不忘初心，方得始终！脚踏实地，仰望星空！

谢谢大家！

仰望英雄演讲稿篇二

大家好！又是一个春意盎然的季节，我们迎来了中考百日冲
刺誓师大会！一百天，可以收获累累；一百天，可以突飞猛
进；一百天，可以创造奇迹；一百天，可以铸就辉煌！

1997年奥斯卡最佳影片《变种异煞》中有这样一句台词：你
知道我为什么会赢吗？那是因为我从不为回程保存体力。初
中生活没有回程的的车票，它只给我们指明了未来的方向。

那么，这一百天。我们应该做些什么呢？

在我看来，这一百天属于我们的关键词有三个：踏实、效率、
拼搏。

老子中有这样一句话：合抱之木，生于毫末：九层之台，起
于累土。在这一百天的时间里我们要踏踏实实从一点一滴做
起。我们都想创造奇迹，出发点是好的，可不免多了一丝浮
躁，我们必须把心态放平和，只有脚踏实地，才能仰望星空。

在物理学中，一踏等于有用功除以总功。要提高学习效率，
就要将有用功最大化。首先，要选择性的学习，对于自己掌
握扎实的知识点或作业中反复出现的容易题型，要轻描淡写，
因为大多时候，是他们占据了宝贵的学习时间，与此同时，
我们要切记眼高手低，对于掌握不牢固的要点，就要分配其
多一点的时间。其次，要将知识与生活相结合，不要一味地
背诵记忆，死板的学习会很累，灵活一些，大家在通往成功
的路上就会轻松许多。第三，要合理安排时间：1是切实加强
学习时间的计划性，按时间进行学习，在精力最充沛的时间
内尽可能的多安排学习任务，“乘胜追击”；2是上课认真听



讲，抓住学校的时间；3是注意在每天临睡前做一下总结，看
今天的学习任务是否高效完成。

同学们，如果你看见了早晨的第一缕阳光，请对自己说，拼
搏下去。拼搏靠毅力，这种毅力不仅是熬夜学习，更为重要
的是能在这一百天里保持良好的学习状态，从不厌倦。累了，
想想自己的梦想，倦了，想想父母、老师的期待，在今后的
一百天里，让我们全身心地投入到紧张的复习当中，用微笑
照亮前程，用汗水浇铸理想。

最后，祝同学们在中招考试中创造佳绩，实现梦想！祝辛苦
的老师们工作愉快！

仰望英雄演讲稿篇三

大家早上好！

我是来自高二20班的苏泽康。今天，我演讲的题目是《仰望
星空，脚踏实地》。

“风声雨声读书声，声声入耳。家事国事天下事，事事关
心”。事事关心的你，一定知道，半个月前，12月17日凌晨，
我们的嫦娥五号踏月归来，带回了“月球土特产”。据报道，
嫦娥五号实现了我国首次月面采样与封装、月面起飞、月球
轨道无人自动交会对接，携带样品返回等多项重大突破。

对此，同学们骄傲吗？自豪吗？

当然骄傲！当然自豪！可我，更关注的是，嫦娥五号，是中
国的，也是全人类的。它不再是为了显示自己伟大的壮举，
而是一次人类对星辰大海单纯的欲望与好奇，更是无数科技
人员的攻坚克难、日夜奋斗，为民族，为人类努力迈进的笃
定脚步！



事实上，当年在一中读书时，他不仅学习刻苦，对美术也有
着极为浓厚的兴趣，亲笔绘画了校内许多海报、手抄报和黑
板报。一笔一划，使他的兴趣化成了他的专长。正是敢于仰
望星空，同时脚踏实地，杨东升校友走出了湛江，走出了广
东，走向了更广阔的舞台。

而如今的我们，也正处于这样一个时期，一个遍布挫折与希
望的时期。

不知道你们是否有试过，面对一道题，死磕半小时却没有半
点思路的痛苦；面对一张卷子，紧赶慢赶还是写不完，只能
看着它被收卷的同学抽走的无力；面对一场考试，拼命复习，
成绩却依旧没有起色的绝望。

如果，你们的回答是肯定的，我为你们感到骄傲，你们也应
当为自己骄傲。如果你们的回答是否定的，那也不要紧，我
相信你一定很快找回自己的梦想，开始奋斗学习！

同学们，你我同为肩负民族希望的一中学子，你我同为新时
代的答题人，我们有责任，也有义务去答好时代的考卷。让
我们以身处的这片书声朗朗的一中校园为起点，紧紧把握每
一分，每一秒，刻苦学习，拼搏奋斗。抬头仰望星空，存高
远之志；俯首脚踏实地，行追梦之事。风雨兼程，为无数的
人们，去更远的远方！

谢谢大家！

20xx年1月4日

仰望英雄演讲稿篇四

大家早上好！

我是来自高二20班的苏泽康。今天，我演讲的题目是《仰望



星空，脚踏实地》。

“风声雨声读书声，声声入耳。家事国事天下事，事事关
心”。事事关心的你，一定知道，半个月前，12月17日凌晨，
我们的嫦娥五号踏月归来，带回了“月球土特产”。据报道，
嫦娥五号实现了我国首次月面采样与封装、月面起飞、月球
轨道无人自动交会对接，携带样品返回等多项重大突破。

对此，同学们骄傲吗？自豪吗？

当然骄傲！当然自豪！可我，更关注的是，嫦娥五号，是中
国的，也是全人类的。它不再是为了显示自己伟大的壮举，
而是一次人类对星辰大海单纯的欲望与好奇，更是无数科技
人员的攻坚克难、日夜奋斗，为民族，为人类努力迈进的笃
定脚步！

事实上，当年在一中读书时，他不仅学习刻苦，对美术也有
着极为浓厚的兴趣，亲笔绘画了校内许多海报、手抄报和黑
板报。一笔一划，使他的兴趣化成了他的专长。正是敢于仰
望星空，同时脚踏实地，杨东升校友走出了湛江，走出了广
东，走向了更广阔的舞台。

而如今的我们，也正处于这样一个时期，一个遍布挫折与希
望的时期。

不知道你们是否有试过，面对一道题，死磕半小时却没有半
点思路的痛苦；面对一张卷子，紧赶慢赶还是写不完，只能
看着它被收卷的同学抽走的无力；面对一场考试，拼命复习，
成绩却依旧没有起色的绝望。

如果，你们的回答是肯定的，我为你们感到骄傲，你们也应
当为自己骄傲。如果你们的回答是否定的，那也不要紧，我
相信你一定很快找回自己的梦想，开始奋斗学习！



同学们，你我同为肩负民族希望的一中学子，你我同为新时
代的答题人，我们有责任，也有义务去答好时代的考卷。让
我们以身处的这片书声朗朗的一中校园为起点，紧紧把握每
一分，每一秒，刻苦学习，拼搏奋斗。抬头仰望星空，存高
远之志；俯首脚踏实地，行追梦之事。风雨兼程，为无数的
人们，去更远的远方！

谢谢大家！

仰望英雄演讲稿篇五

尊敬的各位来宾：

大家好，

曾几何起?心中的梦变成了模糊的记忆;

曾几何起?模糊的记忆被无情的现实打碎;

曾几何起?当现实来到面前时，我措手不及。

未来，未来……我的未来在那里?

遥远的回忆，儿时的梦想时时刺痛我似乎早已麻木的心灵。
说是“似乎”，是因为我还能在今天，还能在《我的未来不
是梦》征文比赛上，还能用我这双迟钝的手写下我苦涩的心
情。我想，如果我的这些心情文字还能重新唤起我的战斗力
的话，也不枉我这几个月来对生命的思索。如果这些文字对
大家有一点益处的话。呜呼!我无话可说，让泪水代表一切
吧!

很小的时候，我就喜欢读书。

喜欢读关于周恩来同志的书。是因为我喜欢周总理那伟大的



人格，光明磊落的一生，崇高，在他的身上尤其突出。他没
有自己的荣辱得失，连同他的骨灰都被撒进了祖国的江河大
地。他对国家，对人民，连同他的爱情都是一心一意，坚贞
不移。

所以，在我心灵的深处，曾立志要做一名伟人，以总理为榜
样，以总理“为中华之崛起”的理想为理想。

还喜欢读关于张海迪和张海迪写的书，从这些书的字里行间，
我总能找到两个字——坚强。张海迪的一生是不幸的，但又
是幸运的。不幸的是她从小身患重病，幸运的同样是因为她
从小就重病在身。正因为他的幸与不幸，再加上他的坚强，
才成就了日后的她。试想，如果她一直就是一个和你我一样
的身体健壮者，那么大家想想她成功的几率会有多大?其实这
个问题我们想想自己就知道了，那么请就在这个时刻认真思
考一下我们自己吧!

是的，张海迪是一个崇高的普通人。我也曾经想做一个成功
的普通人，通过坚强，通过奋斗，打造一个不平凡的自己，
开创一片出于自己的天地。

可是，现在，到现在我做了什么呢?我做了什么去实现我的梦
想呢?

为了奖学金我勇争第一，是的，我得到了。一学期，两学期。
。。我每学期都是第一。

为了某个荣誉，我奋力奔跑。是的，我得到了，主席，部长，
‘优干’‘三好’，荣誉挂满了的全身。

这就是崇高吗?

蓦然，我转身一笑，不屑的一笑。



这样的崇高我最好不要：好累。

……

忽然，我醒了，啊，原来是一场梦!仅是一场梦而已。我需要
梦吗?

当然，不过绝对不是这样的梦罢了!

我相信我的未来不是这样的梦。

谢谢大家，我的演讲完毕。


